

# LA CHAÎNE D'OR

COMMUNIQUÉ DE PRESSE • 22 AOÛT 2022

La Chaîne d'Or, Brasserie Alsacienne emblématique de la ville, ferme ses portes le 28 août 2022.

C'est Pierre Diebold, 31 ans, qui reprend les rênes de l'établissement historique dès le 1er septembre 2022.

## Derniers tours de Roue pour la Chaîne d'Or

Bénéficiant de près de 15 ans d'expérience dans la restauration, Pierre est notamment propriétaire du restaurant italien « Il Felice » (anciennement Pescara).

Après plusieurs décennies de présence à l'entrée de la Grand-Rue (angle de la rue des Francs-Bourgeois) des changements radicaux s'annoncent, puisqu'une fermeture pour d'importants travaux est annoncée (entre 5 et 6 mois) dès la reprise de l'établissement.

A été choisi Dorénavant Studio, et son duo d'architectes, Olivier Lopez & Kevin Zanni, pour la réalisation du projet. Leur raison d'être est « *Faire beau et bien, entre tradition et innovation* ». Une belle promesse qui attise la curiosité.



Pierre confie :

« *La Chaîne d'Or fait partie avec le Rocher du Sapin, l'Ours Blanc, l'Aubette, le Schutz des cafés-brasseries emblématiques de Strasbourg.*

*Pas un grand-père de la région qui n'ait une anecdote à raconter dans un de ces lieux. C'est donc avec une grande joie et une certaine humilité que j'en reprends les rennes. »*

Si Pierre se veut discret sur le futur concept de l'établissement pour ménager une certaine surprise, il concède néanmoins avec une petite malice dans l'œil, sa « satisfaction d'avoir réussi conserver un lien entre le passé et le futur », une manière pour lui de « *respecter un établissement plusieurs fois centenaire* ».

Le nouvel établissement sera à découvrir au premier trimestre 2023. On a hâte de vous le présenter !